

## Lkw-Unfall in Langenzenn: Zeugen gesucht nach massiver Schadensspur!



Eine mysteriöse Lkw-Kollision hat in Langenzenn eine riesige Spur der Verwüstung hinterlassen! Im Zeitraum zwischen dem 18. und 19. Dezember 2024 wurde die Außenschutzplanke der Bundesstraße 8 auf über siebzig Metern in Mitleidenschaft gezogen. Der Unfallverursacher, ein unbekannter Lkw, hat sich ins Ungewisse abgesetzt. Der Schaden geschah in Fahrtrichtung Neustadt an der Aisch, direkt vor der Ausfahrt Langenzenn Nord.

Nicht nur die Schutzplanke trägt die Verletzungen des Vorfalls, auch Lkw-Teile wurden an der Unfallstelle entdeckt. Diese Beweise lassen darauf schließen, dass das schwergewichtige Fahrzeug für das Chaos verantwortlich ist. Die Verkehrspolizei Fürth hat nun die Ermittlungen aufgenommen, da der Verursacher sich unerlaubt vom Unfallort entfernt hat. Dringend werden jetzt Zeugen gesucht, die etwas beobachtet haben. Hast du vielleicht einen beschädigten Lkw gesehen? Oder bist du um

den Unfallort herumgefahren und hast ein Pannenfahrzeug bemerkt? Jede Information könnte entscheidend sein!

## **Hinweise dringend gesucht!**

Die Polizeibeamten bitten die Bevölkerung, sich zu melden, wenn sie Hinweise zu einem Lkw mit Schäden im Front- oder rechten Seitenbereich geben können. Wer den Vorfall beobachten konnte oder verdächtige Fahrzeuge gesehen hat, wird gebeten, die Telefonnummer 0911 9739970 zu kontaktieren. Jeder Hinweis zählt und könnte helfen, diesen Fall schnell aufzuklären!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Wismar, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [wismar.de](http://wismar.de)

Weitere Infos: [ostsee-zeitung.de](http://ostsee-zeitung.de)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](http://News-ag.com)**